

**PERÚ**Ministerio
de la ProducciónDespacho Viceministerial
de MYPE e IndustriaDirección General
de Industria

SINTESIS DE NOTICIAS

Miércoles, 18 de agosto de 2010

PESQUERÍA

PERÚ APUNTA A SER PRIMER PRODUCTOR MUNDIAL DE TRUCHAS

Tras haber logrado en el 2009 una importante producción de trucha, y con el ingreso de nuevos participantes, el Perú espera convertirse en el principal productor de esta especie. Manuel Rodríguez-Mariátegui Canny, director de Peruvian Aquaculture Company (Pacsac), dijo que el Perú podría llegar a producir 60,000 TM anuales de trucha, en diez años, llegando a reemplazar a Francia, país que produce 42,000 TM al año. "El Perú cuenta con recursos hídricos, hay múltiples espejos de agua no desarrollados y estamos vírgenes con relación a Chile o Noruega", precisó a Biznews. Pacsac, perteneciente a la familia Rodríguez-Mariátegui, fundadores de Minera Austria Duvaz, incursionó en este sector con sus operaciones de cultivo de truchas arco iris en Choclococha, Huancavelica. Esta nueva empresa cuenta con una capacidad instalada de 1,500 toneladas de trucha por año, esperando llegar a duplicar esa cifra el 2011, lo que representaría el 50% de la producción nacional. EN CORTO. Pacsac empezó la producción de trucha exportando tres contenedores a Rusia. "Estamos preparando un cuarto para Argentina y tenemos pedidos para enviar nuestra producción a España y próximamente a EE.UU.", dijo el presidente de la empresa, Luis Rodríguez-Mariátegui Proaño. (Gestión 13)

CONSERVAS DE ATÚN

Las exportaciones de conservas de túnidos (incluyen atún y barriletes) crecieron 165.9%, alcanzando los US\$ 6.5 millones durante el primer semestre. En volumen avanzaron 125.6% hasta 1,600 toneladas métricas, reportó la consultora Maximixe. En dicho período la oferta exportable de conservas de atún representó el 82.3% del valor de las exportaciones, en tanto que el resto correspondió a conservas de barriletes y bonitos. El fuerte crecimiento de las exportaciones estuvo sustentado en la mayor demanda de Italia, con más de 1,400% de crecimiento en el volumen exportado; y España con 36.3% de crecimiento, plazas que concentran el 18.4 y 57.1 por ciento de la oferta exportable, respectivamente. Asimismo, la expansión de las exportaciones responde a los mayores pedidos de Colombia, el retorno al mercado del Reino Unido y a la incursión al mercado alemán. La mayor disponibilidad del recurso en el 2010 está permitiendo incrementar la oferta exportable de atún. Las principales empresas exportadoras en el primer semestre fueron Seafrost, con 76.1% de participación en el volumen exportado; Austral Group (22%), Hipermercados Metro (0.9%) y Seven Stars Corporation. (Gestión 12)

PESQUERAS HICIERON COMPRAS POR MÁS DE US\$ 140 MLLS. HASTA AGOSTO

Las adquisiciones de las compañías pesqueras están comenzando a tomar fuerza en los últimos meses, lo cual es corroborado con la reciente compra de Pesquera Diamante (de la familia Ribaudó) de dos embarcaciones. Por lo pronto, se estima que las compañías pesqueras ya hicieron compras por US\$ 148 millones en lo que va del año. La más relevante se realizó en abril de este año, cuando la empresa CFG Investment (perteneciente a la empresa China Fishery Group) adquirió a Pesquera Alejandría S.A. (subsidiaria de Dorbes Holding). La compra fue por US\$ 95 millones y se compraron cinco embarcaciones con un volumen de 58,000 TM. Posteriormente, en mayo, China Fishery Group compró a la empresa Deep Sea Fishing por un monto de US\$ 18 millones, transacción que fue hecha a través de su subsidiaria Epesca Pisco SAC. Otras pesqueras, como Exalmar, también realizaron adquisiciones por US\$ 35 millones, cifra destinada a la compra de las pesqueras Ollanta SAC (US\$ 10 millones); San Martín de Porres SRL (US\$ 8.7 millones) y Pesquera Mar Adentro SAC (US\$ 5.2 millones). Según informaron ejecutivos de Exalmar, la empresa captura un 6.2% de la cuota pesquera. No obstante, tiene capacidad para procesar en sus plantas de harina de pescado hasta un 13% de la cuota pesquera nacional. FLOTA PESQUERA. Respecto a inversiones en flota pesquera (US\$ 53 millones), Copeinca señaló haber encargado a la empresa SIMA para que le construya tres barcos de 800 toneladas cada uno en Chimbote, por un valor de US\$ 25 millones. Samuel Dyer Coriat, gerente de Pesquera Copeinca indicó que la empresa ya procesó un 13.13% de la cuota pesquera y espera que sus nuevas embarcaciones y plantas pesqueras se pongan en marcha desde el 2011. Por su parte, la pesquera Isla de Ons (de la familia Pazos) adquirió unos tres barcos pesqueros a comienzos de año, para lo cual invirtió US\$ 14 millones. Esto le permitirá duplicar su cuota de pesca de 15,650 TM a 29,000 TM. La empresa prevé la compra de más embarcaciones (10,000 TM) entre lo que resta del 2010 y el 2011. Sobre la reciente adquisición de Pesquera Diamante (por US\$ 14 millones), esta representaría un volumen adicional de 0.12% a su cuota pesquera, es decir una capacidad adicional de bodega de unas 6,000 toneladas métricas. CIFRAS&DATOS. Tecnológica de Alimentos tienen 86 embarcaciones, con capacidad de bodega de 28,287.77 m3. Copeinca cuenta con 64 unidades para captura de anchoveta, con capacidad de 20,071 m3. Exalmar maneja 15 unidades con capacidad de 5,530 TM, y Hayduk cuenta con capacidad de 14,954 TM. (Gestión 11)

PRODUCCIÓN DE COPEINCA SUBE 30,5%

La producción de Corporación Pesquera Inca (Copeinca), en el primer semestre del año, aumentó en 30,5% frente a enero-junio del 2009. Así, la empresa produjo 76.139 toneladas de harina de pescado y 22.625 toneladas de aceite de pescado. (El Comercio B10)

CANGREJO DE MANGLAR EN VEDA

Hasta el próximo 30 de setiembre está prohibido capturar, procesar, transportar y comercializar cangrejos de manglar en Región Tumbes. (El Comercio A14)

DISEÑAN SEGURO CONTRA EL FENÓMENO DEL NIÑO

Dado que el Perú es uno de los países más vulnerables frente al Fenómeno del Niño (FN), GlobalAgRiski en cooperación con La Positiva Seguros, presentaron el seguro indexado, que paga la suma asegurada de la ocurrencia climática. Esto ayuda a mitigar las posibles pérdidas económicas ocasionadas por el desastre. "A diferencia del seguro tradicional (que cubre lo principal de una infraestructura), este seguro permitirá al Gobierno tener dinero rápido para atender las necesidades urgentes de la población", indicó Lourdes del Carpio, Subgerente de La Positiva. Los gobiernos regionales, locales y las empresas privadas podrán acceder al seguro hasta el 31 de enero del 2011. (La República 15)

EXTRACTORES TRADICIONALES SE INCORPORAN COMO GUARDAPARQUES DE MANGLARES DE TUMBES

TUMBES. Un grupo de 45 extractores tradicionales se incorporó, de manera voluntaria, como guardaparques del Santuario Nacional Los Manglares de Tumbes, en mérito a un programa de voluntariado que efectúan la ONG Meda Subsidiary y la jefatura de dicha área natural protegida. Edgar Vicuña Miñano, jefe del santuario tumbesino, explicó que los nuevos guardaparques -reconocidos como extractores tradicionales de cangrejos, conchas de abanico y peces- cuentan con un carné que les permite ingresar sin inconvenientes a la referida área natural. El documento está autorizado por el Ministerio de la Producción (Produce) y el Servicio Nacional de Áreas Naturales Protegidas (Sernanp), precisó al señalar que, de esta manera, los guardaparques se suman a la estrategia de control y vigilancia que se implementa en la zona. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=Ajy+A5Tzexw=>

SBS ESPERA NORMALIZAR PAGO DE PENSIONES A PESCADORES JUBILADOS ANTES DE 45 DÍAS

La Superintendencia de Banca, Seguros y AFP (SBS) señaló hoy que, luego de la intervención de la Caja de Beneficios y Seguridad Social del Pescador (CBSSP), se espera normalizar el pago de las pensiones a los pescadores jubilados antes de 45 días. La SBS dispuso hoy la intervención de la CBSSP, en resguardo de los intereses de los pensionistas y de los afiliados, a fin de evaluar su real situación económica y estudiar las posibilidades financieras que le permitan seguir cumpliendo con el pago de las pensiones. "Esperamos que antes de 45 días, que es el plazo permitido para la intervención, pueda empezar a pagarse a los pescadores de manera regular con los ingresos provenientes de los aportes de los armadores", dijo el superintendente adjunto de Seguros de la SBS, Armando Cáceres. Indicó que la intención de la SBS es que los aportes de los armadores no se interrumpan, sino que se restablezca la confianza para que pueda retomarse el pago de las pensiones de manera regular, manteniendo informados a los aportantes. Son 23,800 los pescadores activos que están aportando a la caja actualmente y se buscará viabilizar su funcionamiento en el corto plazo, retomando la confianza de los aportantes, precisó. De esta manera, desestimó una eventual liquidación de esta institución, al menos por ahora. Refirió que desde hace 16 meses la CBSSP paga pensiones de manera irregular a sus jubilados, habiéndose visto afectados 7,000 pensionistas a nivel nacional. Aseveró que el interés de la SBS es restablecer los pagos pensionarios lo más pronto posible, planteando para tal fin una propuesta para restablecer el pago íntegro de las pensiones. Reiteró que las razones de la intervención son la falta de liquidez y la insolvencia de la caja, lo que se refleja en que en los últimos 16 meses no se ha cumplido regularmente con el pago de pensiones a los pescadores jubilados. Asimismo, Cáceres manifestó que este impago de las pensiones afecta la cobertura de la seguridad social que tienen los pescadores jubilados pues, al no recibirse pensión alguna, no se pueden hacer los pagos a Essalud. Destacó que la CBSSP tiene obligaciones que superan los activos que presenta en sus estados financieros y que la acción de la SBS en esta etapa será abocarse a evaluar su situación real y, si se encuentran actos dolosos, serán denunciados como corresponde. Mencionó que en simultáneo a la intervención de la CBSSP de Lima, la SBS ha intervenido también algunos centros de atención ubicados en el litoral peruano, esencialmente en Chimbote (Ancash), Ilo (Moquegua) y Huacho (Lima). "La idea es llegar a los demás centros de atención para conocer su situación dado que reciben pagos de armadores y se intenta que el flujo de recursos se mantenga", anotó. Finalmente, mostró su preocupación por el destino de los

recursos embargados a la CBSSP, por lo que esto formará parte de la evaluación de la SBS. (Agencia Andina)
<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=MZNI1QdCnbg=>

MYPE e INDUSTRIA

PERÚ BUSCARÁ ACCESO DE 100 PRODUCTOS A TLC CON JAPÓN

La negociación con Japón ha tenido un proceso más lento que el de Corea del Sur, porque tiene la particularidad de que este país, en todos sus acuerdos, mantiene un nivel muy alto de productos excluidos (del acuerdo comercial), señala el viceministro de Comercio Exterior, Eduardo Ferreyros. Anota que la intención peruana es cerrar el acuerdo con menos de 1,000 productos excluidos. "En este momento estamos insistiendo que poco más de 100 productos sean incorporados al TLC, hemos ingresado nuestra solicitud de mejora de oferta, son productos pesqueros y agrícolas como la papa, el ajo, la cebolla, la páprika. Estamos dando la batalla en la mesa de negociación de acceso a mercado", explicó. Apuntó que esta reducción de las aspiraciones peruanas fue coordinada con el sector privado, se ha quedado que no se insistirá en aquellos productos con dificultad para acceder de forma inmediata, reduciendo la solicitud a acceso para aquellos productos con potencial interesante. De esta manera, la intención peruana es culminar las negociaciones con alrededor de 900 productos excluidos. (Gestión 9)

TRATADOS DE LIBRE COMERCIO

"Perú cerraría los TLC con Corea, Japón y México antes de la Cumbre APEC, en noviembre", Martín Pérez, ministro de Comercio Exterior y Turismo. (Perú 21, 10)

PRINCIPALES PROVEEDORES

Estados Unidos se mantuvo como el principal proveedor de bienes al registrar una participación de 19% sobre el total importado en el período enero - julio del 2010, informó la Sunat. Sigue en el ranking China con 17%, Brasil con 7% y Ecuador con 8%. (Expreso 2ª/El Comercio B5)

LAS VENTAS DEL SECTOR CONFECCIONES A BRASIL CRECIERON 109%

Las exportaciones del sector textil y confecciones a Brasil sumaron US\$25,1 millones en el primer semestre del 2010, un crecimiento de 109% respecto a similar período del año anterior. Según la Cámara de Comercio de Lima, esta auspiciosa expansión se debe principalmente a la ampliación del acuerdo con el Mercosur, donde Brasil liberó el 100% de las partidas de interés para los exportadores peruanos. Añade que nuestro país es el segundo proveedor de camisas para hombres, polos para mujer y ropa para bebés en el mercado brasileño. (El Comercio B6)

EMPRESAS PERUANAS APUESTAN POR INVERTIR EN COLOMBIA

BOGOTÁ. Unas 60 nuevas inversiones peruanas se prevé que arribarán a Colombia al cierre del año, gracias al dinamismo económico que registra el país vecino, informó ayer Carolina Ruiz, gerenta regional de Colombia TACA Airlines, empresa que asiste al Expo Perú que se realiza en Bogotá. Los empresarios peruanos que ya exploran las oportunidades de negocios en el país del café están enfocados hacia las actividades de agricultura, industria, turismo, entre otros. El sector que ha realizado mayores inversiones es el gastronómico y se espera que otras firmas más lleguen este año o el próximo a Colombia. Según Ruiz, el flujo de pasajeros del Perú a Colombia se incrementó en 25% durante el último año, la mayoría (70%) por negocios y el resto para hacer turismo. El ministro de Comercio Exterior, Martín Pérez, comentó que existe un proceso de internacionalización de las empresas peruanas y que no solo se trata de la gastronomía, pues también se cuenta con la presencia de Yanbal en Bogotá, con sus productos de belleza. Además, hoy se realizará una nueva rueda de negocios en la que participarán 70 firmas de los sectores pesca, manufacturas, agro, textil, confecciones, joyería y franquicias. Estas se suman a las 20 firmas de turismo que asistieron al evento ayer. Pérez resaltó que nunca se dio una concurrencia tan grande de empresarios, por lo que estimó que se realizarían negocios por unos US\$12 millones o más. Ante el éxito del encuentro, se ha anunciado la presencia de su homólogo colombiano, Sergio Díaz. (El Comercio B11/Gestión 10)

MERCADO DE JOYAS

El mercado de la joyería en Perú crecería hasta 25% este año, estimó la gerente general de Joyería Murguía (local Chacarilla), Ana María Jiménez. Señaló que el consumidor peruano demanda todo tipo de joyas en este mercado, aunque la plata sigue siendo el producto más accesible en cuanto a precios. En el caso de las joyerías premium, predominan las ventas de productos hechos a base de oro y sus combinaciones con piedras preciosas. (Gestión 12)

PROYECCIÓN DEL PBI AL ALZA

Desde Nueva York, el presidente del Banco Central de Reserva, Julio Velarde, anunció la próxima revisión al alza de la proyección de crecimiento de la economía para este año, que recientemente había fijado en 6.6%. Un poco más conservador fue el viceministro de Economía, Carlos Casas, quien señaló que el ministerio de su sector revisaría la proyección de 5.5% a un poco más de 6%. En el otro extremo, el banco de inversión JP Morgan previó que la actividad económica avanzaría 8% este año. Casas informó que el programa de estímulo económico se encuentra ejecutado en un 96%. Asimismo, indicó que el gasto corriente no se incrementará más de 8% este año, mientras que la inversión pública aumentará

22% en el segundo semestre, con lo cual el déficit fiscal se mantendrá entre 1.5% y 1.6% del Producto Bruto Interno (P BI). El funcionario insistió en que el déficit fiscal se ubicaría en 1% del PBI en 2011, y recién en 2013 se podría reportar un superávit. (Perú 21, 10/Correo 7/Gestión 4)

CRECIMIENTO DEL PBI DE JULIO SERÁ MÁS MODERADO

El Producto Bruto Interno (PBI) de julio también habría mostrado un desempeño favorable, aunque algo más moderado, estimó el BBVA Banco Continental. "El balance de los indicadores adelantados para julio sugiere que la actividad también habría mostrado un desempeño favorable en ese mes, aunque algo más moderado", señaló el BBVA Research Perú del banco. (Expreso 2ª)

PERÚ, EL CUARTO MEJOR DE LA REGIÓN PARA VIVIR

A partir de una serie de índices contruidos con datos estadísticos objetivos, la revista estadounidense Newsweek trató de determinar cuál sería el mejor país para vivir. A nivel global, Finlandia ocupó el primer lugar; Suiza, el segundo, y Suecia, el tercero. En el ámbito regional, Perú resultó cuarto entre los 20 países latinoamericanos y del Caribe considerados, después de Chile, Costa Rica y Panamá. En el ranking mundial, Perú obtuvo el puesto 42. (Perú 21, 10)

BOLSA DE VALORES SUBE Y DÓLAR CIERRA EN S/2.80

Otra jornada expectante para el dólar que ayer por la mañana se empezó a negociar en S/2.79. El Banco Central de Reserva (BCR) intervino comprando US\$219.6 millones en el mercado y logró que el tipo de cambio cerrara el día en S/2.80, el cual sigue siendo el nivel más bajo en los dos últimos años. El presidente del BCR, Julio Velarde, descartó ayer que se vayan a implementar medidas de control de capital para evitar la caída del billete estadounidense. En lo que va del año, el nuevo sol se ha apreciado 3% y el BCR ha comprado US\$6,202.1 millones. (Perú 21, 10)

EL PETRÓLEO HALLADO EN PIURA ES DE ALTA CALIDAD

La empresa InterOil confirmó ayer el hallazgo de petróleo de buena calidad en dos nuevos pozos de su lote III, entre Paita y Talara, en Piura, cerca de la zona donde ya venía produciendo. Según la petrolera, en el primero de ellos, encontró un yacimiento de hidrocarburos a una profundidad total de 5.153 pies, que tendría una producción inicial de 250 barriles diarios. En el segundo, en intervalos de 2.500 pies de profundidad, se halló una columna significativa de petróleo, que podría producir inicialmente unos 1.250 barriles al día. (El Comercio B11)

RENNERT ES EL MAYOR ACREEDOR DE DOE RUN

Hasta el 27 de setiembre tienen plazo los acreedores de Doe Run para sustentar ante el Indecopi los créditos otorgados a la empresa metalúrgica; ello como primer paso del proceso concursal que inició el lunes el ente regulador ante el pedido de Consorcio Minero (Cormin) al que se le debe US\$22 millones. Según el abogado Juan García Montúfar, del estudio Rubio, Leguía, Normand, la Ley General del Sistema Concursal establece que solo podrán presentarse los acreedores con deudas no impugnadas en la vía judicial o administrativa. (El Comercio B4)

EXPORTACIONES DE MINERALES CRECEN 45%

Las exportaciones de minerales alcanzaron los US\$10,058 millones en el primer semestre, un 45.2% más que los despachos realizados en el mismo período de 2009, informó el Ministerio de Energía y Minas. Debido a la mejora de la cotización internacional, el valor en venta de los envíos aumentó 79%. Asimismo, las ventas al exterior de oro subieron 24.6%, aunque también se advirtió un ligero descenso en términos de volumen. (Perú 21, 10/Expreso 3ª/Gestión 7)

INTERCAMBIO COMERCIAL ENTRE EL PERÚ Y COLOMBIA ASCENDERÁ A US\$1800 MILLONES AL CONCLUIR EL AÑO

El intercambio comercial entre el Perú y Colombia ascendería a US\$1,800 millones al cierre del 2010, señaló hoy el embajador peruano en Bogotá, Jorge Voto Bernales. Las exportaciones colombianas a nuestro país sumaron US\$533 millones en este semestre, un incremento del 41% respecto del mismo período del año anterior. Mientras que la exportaciones a Colombia ascendieron a US\$292 millones, un incremento de 18%. (Web Semana Económica)

<http://semanaeconomica.com/articulos/57541-intercambio-comercial-entre-el-peru-y-colombia-ascendera-a-us-1800-millones-al-concluir-el-ano>

SE CONSTITUYÓ CÁMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA PERUANO ARABE PARA IMPULSAR NEGOCIOS BILATERALES

Hoy se constituyó en Lima la Cámara de Comercio e Industria Peruana Árabe, con el objetivo de promover la asociación e intercambio comercial y tecnológico entre ambas partes. Esta cámara fue impulsada por los empresarios de la Cámara de Comercio de Lima (CCL) y representantes de las empresas árabes afincadas en Perú, con el apoyo del Ministerio de Relaciones Exteriores. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=KtMEtNiWhf4=>

INVERSIÓN ÁRABE EN EL PERÚ LLEGARÍA A US\$2,000 MILLONES EN EL 2012

Las inversiones árabes en el Perú podrían incrementarse considerablemente y sumar unos US\$2,000 millones en el 2012, señaló hoy el director ejecutivo de la Oficina de Promoción Económica del Ministerio de Relaciones Exteriores (MRE), Elard Escala. (Web Semana Económica)

<http://semanaeconomica.com/articulos/57544-inversion-arabe-en-el-peru-llegaria-a-us-2-000-millones-en-el-2012>

EMPRESAS ÁRABES BUSCAN QUE SUS PAÍSES FIRMEN CONVENIOS PARA EVITAR DOBLE TRIBUTACIÓN CON PERÚ

El presidente del Consejo de Líderes de Latinoamérica y del Golfo (GLLC), Daniel Melhem, afirmó hoy que los inversionistas árabes están buscando que sus países firmen convenios para evitar la doble tributación con Perú para poder invertir en el mercado peruano. "Quieren tratados de doble imposición tributaria con los países de América Latina para que puedan pagar impuestos en su país y no en la región, lo cual no creo que sea una mala propuesta", agregó. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=6OFRKvn6xsU=>

GOBIERNO NO PROPICIARÁ INCREMENTO EXCESIVO DEL GASTO PÚBLICO ESTE AÑO, ASEGURA ARÁOZ

La ministra de Economía y Finanzas, Mercedes Aráoz, descartó hoy que el gobierno vaya a propiciar algún incremento del gasto público este año sino que más bien propiciará la política fiscal de una manera prudente en lo que resta del año y en el 2011. Agregó que tiene el respaldo del presidente de la República, Alan García, para no aumentar el gasto público y así cumplir con las reglas de déficit fiscal establecidas para este año en 1.6 por ciento. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=jz6F34zmg7E=>

EL DÓLAR ROMPIÓ LA BARRERA DE LOS S/2,80

El dólar cerró este miércoles en un nuevo mínimo de dos años tras romper la barrera de los S/2,80, en una jornada en la que compras oficiales atenuaron el impacto de las ventas de la moneda verde por parte de empresas y clientes extranjeros. El tipo de cambio cerró S/2,799 la venta, su peor nivel desde el 6 de agosto del 2008, frente a los S/2,800 de la víspera, mientras que el Banco Central compró US\$102,5 millones, con lo que sus adquisiciones sumaron US\$6.304,6 millones en lo que va del año. (Web Diario Perú 21)

<http://peru21.pe/noticia/625334/dolar-rompio-barrera-280>

ACTUALIDAD

PRESIDENTE GARCÍA: PERÚ DA UN NUEVO SALTO PRODUCTIVO

El crecimiento del Producto Bruto Interno en junio, que llegó a cerca del 12 por ciento, significa que el país está dando un "nuevo salto productivo" para afianzar su desarrollo, afirmó ayer el presidente de la República, Alan García Pérez. Desde Trujillo, donde inauguró las obras de remodelación del aeropuerto de dicha ciudad, aseguró que la proyección económica del país está acompañada por la generación de empleos para beneficio de la población. (El Peruano 3/Expreso 2)

EJECUTIVO Y CONGRESO PLANTEAN ANULAR BENEFICIOS PENITENCIARIOS

La política del Estado contra la delincuencia común será relanzada. El Poder Ejecutivo y el Congreso de la República conjugarán sus máximos esfuerzos entre hoy y mañana para corregir la legislación penal vigente y endurecer las sanciones contra aquellos que infringen la ley y atentan contra la seguridad ciudadana. Por lo pronto, en la reunión del Consejo de Ministros convocada para hoy, el titular de Justicia, Víctor García Toma, sustentará –y eventualmente se aprobaría– un proyecto de ley referido a regular los casos de reincidencia criminal para evitar que aquellos que vuelvan a delinquir consigan la libertad condicional. Para ello, se fijará incluso la responsabilidad de los jueces y hasta del Instituto Nacional Penitenciario (INPE) en caso de que se otorgue injustificadamente dicho beneficio. (El Comercio 8)

EJECUTIVO EVALUARÍA LA EXPULSIÓN DE BERENSON

Mientras la Sala Penal Nacional evalúa el pedido de la Procuraduría para que se revoque la libertad condicional de Lori Berenson, el ministro de Justicia, Víctor García Toma, declaró a Perú.21 que si el fallo es adverso al Estado peruano y se confirma su excarcelación "lo más oportuno sería la expulsión" de la terrorista. "Pero es más prudente que cumpla el resto de su pena en prisión", insistió. (Perú 21, 8)

EXIGE FACULTADES PARA SANCIONAR CORRUPCIÓN

Tal como lo había anunciado días atrás, el contralor Fuad Khoury presentó al Congreso el proyecto de ley para otorgar a esa institución la facultad de imponer sanciones administrativas a los trabajadores públicos que hubieran incurrido en irregularidades. El rango de las sanciones, explicó el funcionario, iría desde la suspensión temporal hasta el despido. (Perú 21, 8)

FRENARÁN MANIOBRAS

El Tribunal Constitucional (TC) emitió ayer una resolución a través de la cual dio luz verde a los procuradores del Estado para apelar las sentencias emitidas a favor de procesados por narcotráfico y lavado de activos, cuando estos últimos alegan exceso de tiempo de investigación fiscal. (Perú 21, 8)

KOURI APELÓ FALLO QUE LO SACA DE CARRERA ELECTORAL

Los personeros de Cambio Radical presentaron ayer la apelación a la resolución del Jurado Especial Electoral (JEE) de Lima Centro que declaraba fundada una tacha interpuesta contra el candidato de esta agrupación a la Alcaldía de Lima, Álex Kouri. El documento debe ser trasladado hoy al Jurado Nacional de Elecciones (JNE). (El Comercio A8)

PIDEN SERIEDAD EN EL SIMULACRO DE SISMO

Todo quedó listo para que a las 10 a.m. de hoy se realice el simulacro nacional de sismo, el cual se desarrollará bajo el supuesto de un movimiento telúrico de 8 grados en la escala de Richter. Luis Palomino, jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil (Indeci), sostuvo que el simulacro buscará que la población ponga en práctica todo lo que ha aprendido sobre prevención. "No se trata de adivinar qué se va a hacer, sino actuar de acuerdo con lo que ya se ha previsto", dijo. (El Comercio A13)

PREMIER: "RESPETAMOS LA DECISIÓN DEL PJ"

El Poder Judicial actúa de manera autónoma y soberana al declarar nula la libertad condicional a Lori Berenson, condenada por terrorismo, afirmó hoy el premier Javier Velásquez Quesquén. "Es una decisión de un organismo jurisdiccional autónomo. El problema no es si el Gobierno está o no de acuerdo, sino que en este país, que tiene una sólida y creciente institucionalidad democrática, esas son decisiones hay que respetarlas", afirmó en Palacio de Gobierno. (Web Diario Perú 21)

<http://peru21.pe/noticia/625328/premier-respetamos-decision-pj>

RECLUYEN A BERENSON EN LA CARCELETA DEL PALACIO DE JUSTICIA

Lori Berenson fue reclusa en la carceleta del Palacio de Justicia, tras permanecer por casi media hora en la sede de la Sala Penal Nacional, en el Cercado de Lima. La estadounidense, sentenciada a prisión por sus vínculos con el MRTA, ingresó a la dicha sede con su pequeño hijo en brazos, según informó RPP. En las próximas horas, la ex emerretista sería trasladada al Penal de Mujeres de Chorrillos, esto luego de que la Sala Penal Nacional dispusiera la anulación de su libertad condicional. (Web Diario Gestión)

<http://gestion.pe/noticia/625373/recluyen-berenson-carceleta-palacio-justicia>

APRUEBAN ELIMINAR BENEFICIOS PENITENCIARIOS PARA DELITO DE HOMICIDIO CALIFICADO

El Consejo de Ministros aprobó hoy un proyecto de ley que elimina los beneficios penitenciarios a quienes cometen delito de homicidio calificado, y cambia el sistema de reducción de pena del 2 por 1 al 7 por 1 para los condenados por delito de robo agravado. En declaraciones a la Agencia Andina, el ministro de Justicia, Víctor García Toma, dijo que la iniciativa también elimina el beneficio de libertad condicional a aquellos reincidentes de la misma falta penal. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=5ierm5vAHog=>

GOBIERNO IDENTIFICÓ A LOS PRIMEROS 13.000 ADULTOS MAYORES DE 75 AÑOS QUE RECIBIRÁN SUBSIDIO

El gobierno ha identificado a 13.000 adultos mayores de 75 años que serán los primeros beneficiarios del nuevo programa social que se iniciará este año, informó hoy la ministra de la Mujer y Desarrollo Social, Nidia Vílchez. "Ya han sido identificados 13.000 adultos mayores de 75 años, de los cuales 5.000 están en Lima y 8.000 en el interior del país", precisó a su salida del Consejo de Ministros en Palacio de Gobierno. (Web Diario El Comercio)

<http://elcomercio.pe/noticia/625372/gobierno-identifico-primeros-13000-adultos-mayores-75-anos-que-recibiran-subsidio>

JNE REVISARÁ EL VIERNES APELACIÓN DE CAMBIO RADICAL POR TACHA CONTRA ÁLEX KOURI

El Jurado Nacional de Elecciones (JNE) programó para este viernes la revisión de la apelación que presentó Cambio Radical contra la resolución del Jurado Electoral Especial Lima Centro (JEELC), que declaró fundada una tacha contra Alex Kouri, por el tema de su domicilio. (Web Diario El Comercio)

<http://elcomercio.pe/noticia/625293/jne-revisara-viernes-apelacion-cambio-radical-tacha-contr-a-alex-kouri>